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证券代码：002279                              证券简称：久其软件 

北京久其软件股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                 编号： JQ2012005 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称及

人员姓名 

长城证券有限责任公司 刘深、邵仅伯 

东兴证券股份有限公司 郭琪、沈悦明、王玉泉 

日信证券有限责任公司 王立 

时间 2012 年 08 月 15 日 14:00-17:00 时 

地点 北京久其软件股份有限公司·亦庄·509 会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书 王海霞 

投资者关系主管 邱晶 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

（一）参观公司展厅 

公司接待人向调研机构介绍公司发展历程、荣誉资质、主

要产品、管理团队、企业文化等公司基本情况。 

（二）公司产品介绍 

公司接待人向调研机构介绍公司面向政府的久其政府管

理服务解决方案（GMS）和久其政府统计信息化解决方案（GSI），

面向企业集团的久其集团管控解决方案（GMC）以及商业智能

产品。 

（三）会议交流内容纪要 

刘深：公司刚提到了近两年重点开展的行资项目，请详细介绍

下该项目的拓展情况。 
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王海霞：公司 2007 年中标财政部行政事业单位资产管理项目，

2009 年在个别试点省份部署该系统，2010 年开始在全国范围

内部署该系统，近两年公司协助各省完成了截止年底的静态资

产数据的采集上报工作。今年年初，公司中标了该系统的升级

项目，主要是实现资产的动态监管，目前升级系统处于内测阶

段，预计四季度或明年开始推广。 

刘深：公司在行资项目上有没有竞争对手，公司占有的市场份

额大概是多少？ 

王海霞：该项目在各地的竞争对手不同，基本是当地的软件公

司。根据财政部的规定，要求全国 36 个省/直辖市/计划单列

市部署资产管理系统，由我公司负责实施的是 24 个。 

王立：公司集团管控产品的主要竞争对手有哪些？ 

王海霞：集团管控产品包含很多模块，目前国内能够提供较为

完整的集团管控解决方案的厂商主要有用友、金蝶、浪潮和我

们，但各家侧重的产品业务和客户行业不同，我公司主要侧重

在大型央企集团，为其提供包括财务管控、运营管控、战略管

控及风险管控方面的解决方案。 

邵仅伯：公司产品的通用化程度高吗？ 

王海霞：公司部分单机版产品的通用化程度较高，比如决算、

企业快报等报表产品，目前大部分产品需要根据客户的个性化

需求进行定制化开发，但有可复用性，因为公司主要产品是基

于久其研发与业务生成平台（DNA）开发的。 

王玉泉：公司合同金额中第三方采购所占的比重高吗？ 

王海霞：公司主要以提供软件产品为主，硬件采购根据客户的

需求而定，一般所占的比例非常小。 

王立：公司项目一般根据什么报价？ 

王海霞：公司项目金额一般主要包括产品平台和实施服务两大

费用，产品平台在公司内部指导价的基础上根据客户需要部署

的具体情况收费，实施服务费一般根据人工时进行报价。 
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刘深：公司去年人均薪酬增长了多少，今年情况怎样？ 

王海霞：去年受通货膨胀影响，人均薪酬增长了 20%左右，今

年变化不大。 

刘深：公司今年上半年情况不好，今年的股权激励计划目标能

实现吗？ 

王海霞：今年全球宏观经济情况均不乐观，公司项目拓展进度

受到了一定的影响，若下半年经济情况仍未好转，对公司全年

实现盈利预期将造成很大的压力。  

邵仅伯：公司会考虑取消股权激励计划吗？ 

王海霞：目前没有考虑。因为该计划是一项长期的激励计划，

历经四年分三期行权，本年的业绩对激励对象第二期期权有影

响。  

王立：公司参股的深圳拜特今年情况如何？ 

王海霞：深圳拜特主要是提供资金管理软件的厂商，其产品线

较为单一，今年上半年同样也受到了宏观经济的影响，从我公

司发布的半年报中可以看到，但我公司参股深圳拜特主要是为

了完善公司产品线，进行业务上的深入合作。  

王玉泉：公司年初发布了云战略计划，并推出了几款云产品，

目前进展如何？ 

王海霞：公司去年成立了中小企业事业部，着力于研发面向中

小企业的云服务产品“鱼儿多”，目前该产品已基本研发完成，

处于内测阶段。 

附件清单（如有） 无 

日期 2012 年 8 月 15 日 
 


